

Artikel vom 01.03.2017

CSU Ortsverband Villenbach

## Traditionelles Weißwurstessen am Rosenmontag



Traditionell am Rosenmontag fand das Weißwurstessen des CSU-Ortsverbandes Villenbach statt. Über 60 Besucher, darunter die CSU-Ortsvorsitzenden aus Binswangen, **Walter Stallauer**, und Wortelstetten, **Josef Gerblinger**, machten die Veranstaltung zu einem vollen Erfolg.

Metzgermeister **Burkhard Tölk**, der auch Mitglied des Ortsverbandes ist, und seine Familie hatten das Weißwurstessen hervorragend organisiert. Die Weißwürste, die frisch aus dem Kessel kamen, waren ein Genuss. Mit Freude verkündete der Vorsitzende des CSU-Ortsverbandes Villenbach, **Hans Gerbing**, dass das Weißwurstessen auch im nächsten Jahr wieder am Rosenmontag im Terminkalender stehen wird!